

Il était une fois...
au musée Matra

Peugeot

Expo
2018
du 14 avr
au 18 nov



ROMORANTIN (41)

Ouvert toute l'année
02 54 94 55 58 - www.museematra.com



Il était une fois... Peugeot

Expo
2018
du 14 avr
au 18 nov



Il était une fois ... Peugeot ... !

C'est cette histoire formidable commencée il y a plus de deux siècles que le musée Matra souhaite vous conter.

Comment en 1810, une famille de meuniers d'Hérimoncourt, riche d'idées géniales, clairvoyants et travailleurs, ont su anticiper « l'ère industrielle » venue frapper à leur porte.

La production de la marque du « Lion » fut d'une diversité infinie, bien au-delà du secteur automobile.

Une gamme de produits impressionnante résulta de leur ingéniosité. Des lames de scies au très célèbre moulin à café, ainsi que de nombreux objets aussi insolites qu'inattendus compléteront cette exposition.



Once upon a time ... Peugeot ... !

It is this wonderful story that began more than two centuries ago that the Matra Museum wishes to tell you.

How, in 1810, a family of millers from Hérimoncourt, full of brilliant ideas, clairvoyants and workers, knew how to anticipate the « industrial era » knocking on their door.

The production of the « Lion » brand was infinitely diverse, well beyond the automobile sector.

An impressive range of products resulted from their ingenuity. From saw blades to the famous coffee grinder, like many others objects as unusual as unexpected will complete this exhibition.



Matra